Le Télégramme

Morlaix

A Morlaix, quatorze correspondants allemands ont été reçus à la mairie

Dans le cadre d'un échange entre trois collèges morlaisiens et le Städtisches Gymnasium d'Eschweiler, quatorze correspondants allemands ont été reçus à la mairie de Morlaix, ce lundi 18 mars 2024.



14 jeunes Allemands et 21 collégiens français ont été accueillis à la mairie de Morlaix par le maire, Jean-Paul Vermot, et l'adjoint au maire de Saint-Martin-des-Champs, Michel Madec-Cleï. (Le Télégramme/Mathieu Vissouarn)

« Hallo alle zusammen, Bonjour à tous ! ». Le maire de Morlaix, Jean-Paul Vermot, a tenu un discours en allemand et en français, ce lundi 18 mars 2024, afin d'accueillir dans leur langue maternelle quatorze collégiens allemands du Städtisches Gymnasium d'Eschweiler en visite linguistique dans la cité du viaduc.

L'élu est revenu sur l'importance des relations franco-allemandes. « Nos parents et grandsparents ont bâti une amitié et une paix durable entre nos deux pays. La responsabilité des nouvelles générations est de continuer ce travail. »

Les collégiens français en Allemagne en avril

Les quatorze correspondants allemands, scolarisés de la cinquième à la seconde, sont arrivés à Morlaix jeudi 14 mars et repartiront en Allemagne ce vendredi 22. Vingt et un collégiens morlaisiens, en classe de quatrième et de troisième, des collèges du Château, Mendès-France et Tanguy-Prigent, participent également à l'échange. Ils feront le trajet inverse dès avril où ils découvriront la ville d'Eschweiler pour y parfaire leur allemand.